
PlantaDoce.

Entorno

España, medalla de plata en esperanza de vida en la OCDE

Los españoles viven de media 83 años, casi tres más que la media de los países miembros de la organización. Sólo Japón supera al país, con un promedio de 83,9 años.

PlantaDoce
10 nov 2017 - 13:00

Los españoles, entre los que más tiempo viven del mundo. Así se desprende del informe elaborado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que refleja que España es el segundo país con mayor esperanza de vida de los 35 países miembros de la entidad. Los japoneses, con un promedio de 83,9 años, son los que tienen mayor esperanza de vida.

La media española está tres puntos por encima del promedio de los 35 países miembros de la entidad. Entre 1970 y 2015, la media española creció en más de diez años, desde los 70 hasta los 80. Por género, las mujeres superan los 85 años de media, cinco más que los hombres. Es un fenómeno que también ocurre en Japón, Francia, Corea del Sur y Suiza.

El informe también refleja que el gasto sanitario en España está por debajo de la media de la OCDE, con una inversión por habitante de 2.800 euros al año, 700 euros menos que la cifra media de la organización, que supera los 3.400 euros. En lo que concierne al acceso a la sanidad, el estudio refleja que el 99,8% de los españoles tienen acceso a la sanidad pública, dos puntos más que la media de la entidad.